

Vecinos de Carahue y Saavedra exigen pronta reparación

De Puente Eduardo Frei Montalva

Autoridades regionales llegaron este miércoles a Carahue para abordar la crítica situación del puente Eduardo Frei Montalva, convocados por autoridades de las comunas de Carahue y Saavedra, junto al movimiento ciudadano integrado por concejales, dirigentes sociales, vecinas y vecinos afectados por esta problemática.

En la actividad participaron el alcalde de Carahue, Helmuth Martínez Llancaipán, un representante del alcalde de Saavedra, dirigentes, voceros, el Director Regional de Vialidad, la Seremi de Transportes y el Delegado Presidencial, Eduardo Abdala, quienes escucharon atentamente las inquietudes de la comunidad.

La principal preocupación de las autoridades locales y los vecinos es el traslado de estudiantes, adultos mayores y personas que deben llegar a sus trabajos en la ciudad costera y que viven "al otro lado del puente".

Gonzalo Tranamil, vocero del movimiento ciudadano autoconvocado, señaló: "Esta es nuestra principal preocupación porque estamos claros que el puente en algún momento se reparará y volverá todo a la normalidad,



nuestro problema es hoy, cómo hacemos que nuestros niños lleguen a buena hora al colegio, cómo hacemos para que la gente que trabaja en la ciudad no llegue tarde a sus trabajos, cómo hacemos que los adultos mayores sean atendidos en el hospital, cómo hacemos para que nuestros productos lleguen al comercio local, esa es nuestra preocupación ahora y a eso queremos que nos den una solución pronto".

Por su parte, el alcalde de Carahue, Helmuth Martínez Llancaipán, destacó: "Nosotros agradecemos al Delegado el compromiso cumplido

de haber venido a nuestra comuna de Carahue, tal como lo solicitaron tanto los vecinos de Carahue como de Saavedra, a un tema que hemos tenido como emergencia que es lo de nuestro puente Eduardo Frei Montalva, que tuvo un forado, limitó el tránsito y que ha generado un problema bastante complejo para nuestra gente y hoy día hemos iniciado esta mesa de trabajo tras la cual tenemos hoy varios acuerdos entre vecinos y vecinas con las autoridades en esta ocasión lideradas por el Delegado Presidencial y tenemos definidos ya varios planes de acción que se van

a ir generando en este trayecto en atención precisamente a la emergencia que estamos viviendo".

El Delegado Presidencial, Eduardo Abdala, junto con destacar el trabajo realizado por los municipios de Cara-

Además, se acordó instalar una placa metálica sobre el forado, pórticos para permitir el paso de ambulancias y furgones de hasta 4 toneladas, un subsidio de transporte rural para mejorar la conectividad y analizar la altura de los



hue y Saavedra para encontrar puntos de equilibrio entre la seguridad y las necesidades de la comunidad, valoró la tranquilidad y el diálogo mantenido durante la reunión. Abdala señaló que se avanzará en la resolución del problema puntual del forado en el puente, la posibilidad de cambiar toda la carpeta de los 130 metros del puente y el estudio de un nuevo puente.

pórticos para facilitar el paso de vehículos de emergencia y escolares. También se considerará la colaboración con el Cuerpo Militar del Trabajo para evaluar la instalación de un puente mecánico.

Finalmente, se acordó realizar una nueva reunión de trabajo en 15 días para evaluar el avance de los acuerdos y las gestiones realizadas